

Le nombre d'enfants tués par les bombardements saoudiens augmente au Yémen



Genève, 16 juin (RHC-EFE-AFP)- Au Yémen, plus de 270 enfants sont morts et environ 400 autres ont été blessés, ces dernières semaines, par les bombardements de la coalition arabe emmenée par l'Arabie Saoudite.

Un rapport de l'UNICEF précise que le nombre d'enfants assassinés depuis l'intervention militaire qui a commencé en mars dernier est quatre fois supérieur au nombre de tous les mineurs morts en 2014.

D'autres sources indiquent qu'une délégation du mouvement houthi est arrivée ce lundi à Genève, en Suisse, pour participer aux conversations de paix organisées sous l'égide des Nations Unies.

Dans des déclarations à la presse, à leur arrivée en suisse, les Houthis ont annoncé qu'ils refusent toute discussion avec les représentants du gouvernement yéménite en exil et ils ont demandé à négocier une fin de conflit directement avec Riyad.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59343-le-nombre-denfants-tues-par-les-bombardements-saoudiens-augmente-au-yemen>



Radio Habana Cuba